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地球温暖化対策として
温室効果ガスをゼロへ
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１４人の議員が市政に対する一般質問を行いました。
一般質問とは、議員が、高山市政全般にわたり、事務の執行の状況及
び将来に対する方針などについて所信を質し、あるいは報告、説明を
求めたり、疑問を質すものです。
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